

Análisis a Fondo

No hay liderazgo de la oposición que despierte emoción

Por Francisco Gómez Maza

- Al jefe de Va por México, el Señor X, le falló
- Priistas y panistas ya se dieron por perdidos

a oposición ya dio por perdida la elección del 2024 y sólo está tratando de proteger los intereses de las dirigencias y cúpulas, escribió en el Face Book el empresario Francisco Martínez Gordillo, cuando este escribidor registró, en esa misma red una cita del historiador Lorenzo Meyer afirmando que "no hay un liderazgo opositor que despierte emoción".

En efecto. A estas alturas del proceso preelectoral, rumbo a las elecciones del 2023 en el Estado de México y en Coahuila, y del 2024 para elegir al sucesor del presidente Andrés Manuel López Obrador, los partidos opositores, que financia, patrocina y administra la ultraderecha empresarial, encabezada principalmente por el Señor X (Claudio X. González Jr), andan como perritos perdidos en una de las vías rápidas de la Ciudad de México: ni idea tienen de su rumbo y destino.

PRI Y PAN se asimilaron, se desdibujaron, se inclinaron totalmente a la derecha
politica, al pensamiento y praxis implantada
por los gobiernos conservadores inaugurados por Miguel de la Madrid y fortalecidos
por el presidente Carlos Salinas de Gortari,
quien acabó con la Revolución Mexicana,
destruyó el Derecho social, con el Derecho
Rural, y se encargó de poner al servicio de
los grandes capitalistas y políticos corruptos
la ley. Siempre al servicio de las clases dominantes. Principalmente porque la ley es
concebida como un mecanismo de defensa
de los patrones de la acción, del reclamo, de
la protesta de las clases pobres.

Por lo mismo, los opositores no tienen absolutamente nada que ofrecer al electorado, a no ser el retroceso a los peores tiempos de México bajo la férula del llamado Partido Revolucionario Institucional o a la narcopolítica y al narcoestado de la llamada Docena Trágica, encabezada por uno de los Bárbaros del Norte, vendedor de botas vaqueras y coca cola, Vicente Fox, y un personaje oscuro de la extrema derecha, influenciada por la organización nazi fascista El Yunque, Felipe Calderón.

Y la situación de los opositores se agrava por el escándalo provocado por la revelación de la justicia del compromiso del superpolicia, secretario de Seguridad Pública de Calderón y creador de la Agencia Federal de Investigación con Fox Quesada. Como ya es público, Genaro Garcia Luna, después d unos 3 años en prisión preventiva, ha sido condenado por varios delitos de narcotráfico en una corte del Estado de Nueva York, y espera su sentencia final para el próximo junio, cuando el juez pueda darle por lo menos unos 20 años de prisión o cadena perpetua, como al protegido del sexenio calderonista, y uno de los jefes del Cártel de Sinaloa, Joaquín Loera Guzmán (a) El Chapo, quien cumple cadena perpetua en Estados Unidos.

En este contexto la oposición – el partido político más fuerte de ella es el PAN, fundado específicamente para hacer contrapeso a la Revolución Mexicana representada por el presidente general Lázaro Cárdenas del Río, un peligro para México porque expropio y nacionalizó el petróleo y estableció en el sistema una educación socialista.

Por otro lado, mientras más arrecian los ataques, duros ataques y diatribas en contra del presidente López Obrador, más crece la popularidad de éste y más crecen los momios electorales de Morena, partido que, lo aseguran los encuestadores, arrasará en el Estado de México, que es la catedral del imperio priista, hasta ahora, y que conservará la presidencia de la república, en las elecciones de 2024, sea con el candidato o candidata que fuere.

Ante esta situación de avances constantes del partido oficialista, la ingente popularidad del presidente López Obrador, vapuleado cotidianamente por medios informativos y periodistas voceros del conservadurismo, y la creciente impopularidad, sobre todo del PAN, otrora enemigo político y rabioso del PRI, pues a la coalición Va por México no le queda más que aceptar la imposibilidad de ganar las elecciones venideras. Inclusive, como lo asegura el empresario Martinez Gordillo, de darlas por perdidas. Pues porque, además, no tienen un personaje que emocione a los electores como si lo hizo, en su momento. Fox Quesada, quien los enamoró ante el cansancio ante la dictadura perfecta de gobiernos corruptos del PRI.

DÍA DE LA MUJER

El 8 de Marzo es un dia para volver a reflexionar; no es una fiesta. Es una denuncia para expresarnos en la problemática que todavía estamos viviendo. En el grupo AMORES tenemos Mujeres desaparecidas que les han truncado su futuro, les quitaron el derecho a vivir una vida en libertad y hacer feliz, dijeron representantes de la Agrupación de mujeres organizadas por los Ejecutados, Secuestrados y Desaparecidos de Nuevo León y Tamaulipas (AMORES). "Esta inseguridad que enfrentamos abuelas, madres, hijas, hermanas que sufrimos y vivimos con incertidumbre v somos víctimas a consecuencia de la desaparición de nuestros seres queridos. Que no se acaba y tenemos años viviendo. Esto es un grito a las autoridades para que se pongan en acción y hagan lo correspondiente. Tal parece que las autoridades también están desaparecidas.



